
番号 路線名 箇所名・住所 通学路の状況・危険の内容 要望集落
重点
箇所

事業主体 住民への回答

町民生活課

鳥取県警察

米子県土整備局

町民生活課

鳥取県警察

町民生活課

鳥取県警察

町民生活課

町民生活課

鳥取県警察

米子県土整備局

町民生活課

鳥取県警察

建設課

町民生活課

町民生活課

鳥取県警察

米子県土整備局

町民生活課

鳥取県警察

建設課

建設課

建設課

町民生活課

鳥取県警察

建設課

鳥取県警察

建設課

鳥取県警察

町民生活課

建設課

鳥取県警察

建設課

12 町道法勝寺宿線 法勝寺
法勝寺1区1里松の付近、道幅が狭く、車がすれ違
えないので、道幅を広くしてほしい。

法勝寺
南部町通学路交通安全確保に向けた連絡会において道路拡幅の必要性を
検討します。

11 町道法勝寺・鍋倉・与一谷線 いずみ
町道法勝寺鍋倉与一谷線、西の藤田様から宮前橋
までの道路拡幅を希望します。(通学路に使用して
いるが狭くて危ない)

いずみ
南部町通学路交通安全確保に向けた連絡会において道路拡幅の必要性を
検討します。

9 県道西伯根雨線 落合
落合団地入口のバス停付近の横断歩道のペイント
が薄くなっているので、再塗装してほしい。

落合団地

17 町道浅井縄平線 市山
星川橋から学童に至る区間で、側溝と用水路が深く
危険であるので安全対策をお願いしたい。側溝では
過去に児童が転落したこともあります。

あいみ児童クラブ

16 町道鶴田池野線 池野
学校前を通過する自動車の速度が速く、スクール
ゾーンあるいは、ゾーン30等の表示をお願いした
い。

会見第二小学校

15 町道天万線 天萬

クローバー美容室から潮　進宅までの間は、道路幅が狭
く車のすれ違いや子ども達の通学時には大変危険であ
る。水路にグレーチングの蓋をして道路幅を広くしてほし
い。

天萬 南部町通学路交通安全確保に向けた連絡会において必要性を検討します。

令和元年中に公安委員会に要望いたします。

14 町道天万線 天萬
学校の正門であるという事が運転手に分かりにくく、過去
に自転車と車の事故や急ブレーキ事案があり危険であ
る。路面に着色と正門が分かるようにしてほしい。

南部中学校

13 町道天万線 天満
福間裕隆宅から杉本宅までの間は道幅も狭いうえ
に車が高速で走行するため、３０㎞の速度規制をし
てほしい

天萬

今年度、設置に向けて検討します。

10
県道西伯伯太線
町道法勝寺・鍋倉・与一谷線

いずみ
宮ノ前橋の道路、横断歩道が並列して2つあるが白
線が消えている部分があります。(1つは通学路とし
て使用している)

いずみ
県道部については、県から町への回答後に回答します。（9月予定）（建設課）
町道部については、公安委員会に要望します。（来年度予定）（町民生活課）

8 県道西伯根雨線 落合
県道西伯根雨線は通学路であるが、一部暗い箇所
があるので、防犯灯を設置してほしい。電柱名：ヒガ
シナガタ支16(東長田幹16)(生田宅の東長田側)

落合下

7 町道原・長田線 北方
農機具小屋の前から原に向かう道路が狭く、通学
路にもなっており危険なので部分的な拡幅だけでも
なんとかしていただきたい。

北方
小中学校・自治体・地域振興協議会・PTA・警察等で構成される連絡会で安
全対策について検討します。

5 町道原・小原線 原
北尾太一宅前の道路（カーブ）に徐行ラインとカーブ
ミラーを取り付けて欲しい

原
徐行標示については令和元年中に公安委員会へ要望いたします。
カーブミラーについてはに令和元年中に必要性と予算面で施工可能か検討
中です。

峰バス停付近の横断歩道に押しボタン式信号機の
設置が必要。下校時必ず小学生が通るが、カーブ
あり自動車の速度が速いため危険です。

四季 令和元年中に公安委員会に要望いたします。

2 県道境車尾線 境
県道境線は開通してから交通量も増え、60㎞の制限速度を守ら
ない車が多数見受けられます。非常に危ないので、スピードを
抑制する標識を設置してほしい。

境

南部町内通学路の対策予定箇所一覧表　(合同点検前 　対策案）

1 町道ニュータウン・境線 東町
児童クラブが使っている横断のところへ横断歩道を
新設して欲しい。

協議会 令和元年中に公安委員会に要望いたします。

6 町道倭線 倭
大江勝人宅前の町道から国道に進入する場合法勝
寺方向からの歩道の自転車。歩行者が確認しにく
いためカーブミラーを設置してほしい

倭 令和元年中に必要性と予算面で施行可能か検討中です。

4 町道法勝寺・鍋倉・与一谷線 与一谷

与一谷公民館付近の道路について通行する車がスピー
ドを落とさずに通過するので道路の横断が危険です。徐
行、止まれ、道路に凹凸をつける等の対策をお願いしま
す。

与一谷
徐行、止まれ、道路の凹凸などの対策を行なうことは難しいと考えます。町で
の対応が可能な「ゆっくり」の標示などでよいか検討しています。

令和元年中に公安委員会に要望いたします。

3 町道阿賀・東西町線 福成

1


